

Cham, 2. Januar 2013



EINLADUNG ZUM 3-KÖNIGSRUDERN

Liebe Ruderinnen und Ruderer

Ich wünsche Euch ein gutes neues Jahr.

Nach dem Erfolg vom letzten Jahr möchte ich Euch gerne zum diesjährigen **3-Königsrudern** einladen auf:

Sonntag 6. Januar 2013, 09.00 Uhr
Zum Rudern
mit 3-Königskuchen essen und
Anstossen auf das neue Jahr
ab 11.00 Uhr

Wir hoffen auf gute Wetterbedingungen und ein zahlreiches Erscheinen aller Ruderabteilungen. Natürlich sind auch alle neuen Clubmitglieder und alle die schon länger nicht mehr in einem Boot gesessen sind willkommen. Um 09.00 Uhr treffen wir uns für eine gemeinsame Ausfahrt mit den Booten. Ab 11.00 Uhr geniessen wir die 3-Königskuchen und stossen auf das neue Jahr in unserem Clubraum an.

Mit rudersportlichen Grüssen

Germaine Bauer
Präsidentin